

Barilla lance une filière de blé français responsable pour sa marque Harrys

SYLVIE LAVABRE | Publié le 17/05/2018

Barilla a annoncé le lancement d'une filière de blé français responsable, à l'occasion de la visite du ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, Stéphane Travert, sur le site Harrys de Châteauroux dans l'Indre.



Miloud Benaouda, Président de Barilla Europe de l'Ouest a œuvré pour une filière blé responsable. © Barilla

Le leader mondial des pâtes, [Barilla](#), a profité de la visite du ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, Stéphane Travert, sur son site de Châteauroux dans l'Indre pour annoncer le lancement d'une filière de blé français responsable. Celle-ci a été co-construite avec l'ensemble des intervenants de la filière pour sa marque de pain préemballé Harrys qui s'approvisionne exclusivement avec du blé 100% français. Barilla est aujourd'hui le 3ème acheteur de blé tendre en France avec près de 145 000 tonnes par an. Le lancement de la filière blé Harrys vise à soutenir l'activité des agriculteurs français et le

développement de pratiques agricoles plus respectueuses de l'environnement. La filière, dont la particularité est d'avoir un cahier des charges défini conjointement avec l'ensemble des acteurs concernés - agriculteurs, coopératives, meuniers, etc.- sera effective dès la récolte 2018.

200 agriculteurs engagés

"Au-delà d'un approvisionnement en blé de qualité supérieure au bénéfice des consommateurs, l'un des objectifs de la filière blé Harrys est d'engager une démarche vertueuse vis-à-vis des agriculteurs, pour leur apporter une meilleure rémunération et assurer des pratiques agricoles plus respectueuses de l'environnement et de la biodiversité", a déclaré Miloud Benaouda, Président de Barilla Europe de l'Ouest. Ainsi, Harrys s'engage à une meilleure rémunération pour les agriculteurs et à collaborer sur la base de contrats pluriannuels. La filière sera déployée de façon progressive jusqu'en 2021, où 100% de la sélection de blés meuniers sera produite sous charte responsable. 200 agriculteurs sont d'ores et déjà engagés dans la démarche. Afin de répondre aux nouvelles attentes des consommateurs en quête d'une [alimentation](#) saine et équilibrée, Harrys proposera deux nouvelles gammes de pain de mie dès le printemps 2018 : une offre de pains de mie sans sucres ajoutés, disponible dès le mois de mai 2018 et une gamme de pains de mie [bio](#) dès juin 2018. Avec 5 sites de production à travers l'hexagone, Harrys emploie près de 1 600 salariés en France et est le 1er employeur de la région de Châteauroux.